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Minas Beyond the Gerais
Assumi, ontem, o cargo mais relevante da advocacia
continental, como presidente da Inter-American Bar
Association, conhecida por Federação Interamerica-
na de Advogados – FIA –, entidade com assento e voz
em debates na OEA e em vários parlamentos de países
latino-americanos.
Fundada em 1940 por várias entidades representantes
dos advogados em dezenas de países nas Américas, a
IABA tem como objetivo: representar a classe dos advo-
gados internacionalmente, promover o intercâmbio
de ideias, informações e relacionamento entre advoga-
dos, e lutar e defender o Estado de Direito. Com um
Congresso anual e centenas de reuniões, palestras, se-
minários e atividades levadas adiante em todos os paí-
ses das Américas, a IABA tem milhares de membros in-
dividuais, além de ser liderada pela instituição que re-
presenta o advogado em cada país. No caso do Brasil, a
OAB e o IAB (Instituto dos Advogados do Brasil) têm as-
sento, voz e voto nas assembleias gerais.
Teria sido impossível ter sido eleito para presidir a IA-
BA no biênio 2011 e 2012 sem que tivéssemos uma re-
conhecida prática jurídica, e sem que tivéssemos vivi-
do no seio da instituição, aprendendo, ensinando, e
trocando informações sobre trabalho e casos aos
quais nos dedicamos. Sobretudo, teria sido impossível
ter sido eleito sem o inequívoco apoio do presidente
do Conselho Federal da OAB, Ophir Cavalcanti Júnior,
que moveu a reputação e a influência da OAB para fa-
zer com que outras agremiações de advogados das
Américas depositassem seus votos em mim.
Sou o quarto brasileiro a presidir a maior instituição
de advogados das Américas. Nos próximos dois anos,
coordenarei um escritório em Washington e uma asso-
ciação que tem representação, capítulos e voz em 48
países do hemisfério ocidental na busca de influenciar
a advocacia nas Américas a partir de uma base de cole-
gas que nos apoiam e acompanham, norteando-nos
em nossos valores e a partir da plataforma internacio-
nal da OAB.
Duas décadas separam o jovem que cresceu e se for-
mou em Belo Horizonte do advogado que preside a
maior instituição de advogados das Américas.
André de Almeida, advogado formado pela PUC-MG
e presidente da Federação Interamericana de
Advogados
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Zezé Perrella, suplente de Itamar, tem patrimônio inve-
jável que o TRE desconhece http://bit.ly/iB2uFb
@BlogdoNoblat

Lamento a morte do ex-presidente Itamar Franco. Dei-
xa seu nome na história e muitas saudades em todo o
povo brasileiro.
@geraldoalckmin_ (governador de São Paulo)

Tancredo Neves, Ulisses Guimarães, Jeferson Peres,
Mário Covas, Itamar Franco... os políticos honestos
não param de morrer
@MiltonNeves

Itamar Franco era um homem honrado. Não se deixou
levar pelas ilusões do poder. Não misturou público c/
privado. Minas está órfã. Eu, triste.
@Lnagle2 (Leda Nagle)

Itamar deixa 3 marcas fortes como presidente:não tole-
rou corrupção, recuperou autoestima do Brasil depois
do impeachment e fez o Plano Real.
@Sen_Cristovam (Cristovam Buarque)

Alem de lamentar a morte dele, lamento mt mais o fato
de zeze perrela ser o suplente dele. :(
@raquelcamargo (Raquel Camargo)

Vibra BH
Gostaria muito de aprender fazer o frango com quiabo
igual ao dela, Simplesmente perfeito!
Postado no portal HD por Andréa Soares, sobre a nota “Livro
conta história de restaurante”, publicada na edição do dia
28/6/2011

JOGADORES 58%

COMENTÁRIO

DIRETORIA 27%

TÉCNICO 15%

Táxi em BH
Sr. Editor, em relação à

carta do leitor José Aparecido
Ribeiro, a BHTrans agradece
o contato e informa que o ser-
viço de táxi de Belo Horizon-
te se destaca em relação às de-
mais cidades brasileiras.
Uma prova disso é que, cons-
tantemente, a BHTrans rece-
be visitas de outros locais do
interior de Minas e até mes-
mo de outros estados para co-
nhecer o modelo utilizado na
capital. Inclusive o nosso re-
gulamento de táxi já foi copia-
do por inúmeras cidades do
país. A reclamação menciona-
da na carta sobre o comporta-
mento inadequado de um ta-
xista é passível de apuração e
o motorista está sujeito a pe-
nalidades previstas no regula-
mento. No entanto, é necessá-
rioque o leitor entre em conta-
to com a Central de Relaciona-
mento Telefônico da Prefeitu-
ra, telefone 156, ou acesse o
portal www.bhtrans.pbh.gov.
br para informar o número da
placa. Ao solicitar um táxi, a
empresa orienta os passagei-
ros que estiverem com baga-
gens a informarem a situação
para que seja solicitado um
modelo de veículo mais apro-
priado. A idade média da fro-
ta é de 2,4 anos e, obrigatoria-
mente, os veículos são visto-
riados periodicamente para
garantir a segurança dos pas-
sageiros e, consequentemen-
te, a qualidade do serviço.
Assessoria de Comunicação
e Marketing da BHTrans

Felicidade: onde

encontrar?
Johnatan é um menino

rico, bonito, cheio de amigos
e as garotas são apaixonadas
por ele. Ano passado, ele se
formou na faculdade de Medi-
cina e no mesmo dia ganhou
o carro do ano. No começo
deste ano começou a namo-
rar uma garota muito bonita,
e, pelo que parece, os dois jun-
tos formam um lindo casal e
terão um futuro brilhante,
mas será que ambos são feli-
zes? Pesquisadores, psicólo-
gos e cientistas sociais ten-
tam explicar e encontraro ver-
dadeiro significado da felici-
dade. Há pessoas que tentam
ao máximo serem felizes, ou-
tras são felizes e não sabem,
outras não são felizes mas fin-
gem que são, para tentar im-
pressionar.

A questão é: onde encon-
trar e o que é a felicidade? Vo-

cê pode encontrar a felicida-
de nos mínimos detalhes da
vida, não é preciso ter muito
dinheiro, o carro do ano, ou a
pessoa mais bonita ao seu la-
do. Para ser feliz, é preciso
apenas fazer o que você gos-
ta, sem se preocupar com o
que os outros vão pensar, ter
dinheiro suficiente para pa-
gar suas contas e ainda pegar
um cineminha com quem vo-
cê ama, do jeito que ela é, e
não porque a pessoa é a mais
bela ou rica do mundo. Con-
cluindo: felicidade é o que a vi-
da tem de melhor e o melhor
que a vida nos oferece é ter o
privilégio de vivê-la.
Janaína Pereira, aluna da EE
“Conceição Martins de Jesus,
Ribeirão das Neves

Galo lerdo
Foi só iniciar o jogo para

ver a maior vontade de vencer
do Inter. Impressionante a ler-
deza de nossos atletas. Os ata-
cantes se restringem a ficar
parados na frente sem voltar
para ajudar. Dá pena, ódio.
Nosso outrora brilhante golei-
ro entrou numa fase de só pu-
lar atrasado. E o reserva? O
meio com três não dá suporte

à defesa que fica em xeque a
todo momento. Dudu Cearen-
se erra demais, Serginho
idem. Daniel Carvalho, ainda
obeso, só fica na vontade, cai
a toda hora. O time estava cer-
tinho. Começaram a botar fi-
gurões e deu nisto, vexame
atrás de vexame, e nós torce-
dores como ficamos? Saco de
pancadas eternos? De que
adiantou as broncas durante
a semana? Deixar o adversá-
rio correr, passar, chutar? Jo-
gadores, se não acertar o pas-
se, corre mais, cansa mais e a
derrota é inevitável. Hoje não
temos mais um Barbatana pa-
ra nos salvar. Que brios tinha
com atleta e técnico, ensina-
va a ter amor à camisa. Este
Guilherme chega a dar nojo
de tanta moleza, pelo tama-
nho deveria ser lateral. O óti-
mo Guilherme Santos entrou
em pânico? Não acertou uma,
e a zaga no primeiro gol? Por
que não foram no rebote? Fal-
ta de vontade ou vergonha?
Como ganhar se jogadores se
escalam dando entrevistas?
Porta vozes? Nada jogam. Bar-
batana querido, que Deus o te-
nha e não nos abandone.
Júlio José de Melo, Sete
Lagoas, MG

Itamar Franco
Figura nobre, humanista,

sincera e exemplar,o já saudo-
so senador, ex-prefeito de
Juiz de Fora – sua querida ter-
ra natal! –, ex-presidente e ex-
governador de Minas Gerais,
Itamar Augusto Cautiero
Franco! Tive a honra de convi-
ver com ele, quatro anos mais
novo, a partir dos 14 anos,
ele, já adolescente com seus
18 anos, com outros amigos,
vizinhos da mercearia de
meu pai, em Juiz de Fora, on-
de ele comparecia habitual-
mente para cumprimentar
minha família, e lá conquis-
tando seu primeiro cabo elei-
toral – antes de ser político! –,
minha querida mãe, hoje qua-
se centenária, mas que nunca
deixou de votar e conquistar
eleitores para ele!

Formei-me em Medicina
e ele em Engenharia. Joga-
mos basquete juntos, mas
sempre mantivemos conver-
sas sobre momentos políticos
e sociais de JF, de MG e, espe-
cialmente, do Brasil e do mun-
do, fazendo-me lembrar de
suas corajosas participações
em movimentos estudantis,
presidente que foi do DCE de
JF. Fomos vizinhos, morando
no mesmo prédio, por muitos
anos, o que nos permitiu, pe-
la grande identidade ideológi-
ca, participarmos de momen-
tos que aconteceram. Quan-
do presidente, sempre me no-
meou para seu representante
oficial em solenidades da Zo-
na da Mata, e me lembro
quando, representando-o na
inauguração do Hospital Al-
bert Sabin, em JF, com a hon-
rosa presença do grande cien-
tista descobridor da vacina
oral contra a poliomielite, em
conversa com ele, fez-me refe-
rências elogiosas à personali-
dade de Itamar.

Na época das lutas pelo
fim da ditadura, convidou-
me para estar em seu aparta-
mento, quando receberia Bri-
zola e Lula, líderes da oposi-
ção da época. De todas as
obras, nenhuma deverá ja-
mais ser esquecida, como o
Plano Real. Escolhendo FHC,
mostrou, segundo Roosevelt,
que “o melhor administrador
é aquele que sabe encontrar
os talentos para fazer as coi-
sas. Só o tempo, senhor da ci-
vilização e do progresso hu-
mano e social, fará as devidas
justiças a esse, inegavelmen-
te, administrador do futuro
do Brasil!
Sagrado Lamir David, Juiz de
Fora

Qual o maior problema da atual crise do Atlético no
Campeonato Brasileiro de 2011?
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Eu estava em uma consul-
ta com uma fisioterapeuta há
aproximadamente duas se-
manas e perguntei a ela:

– Você se lembra em
quem votou para presidente,
senador ou governador no
ano passado?

Ela me respondeu que
não lembrava. Foi quando eu
lhe disse:

– Não vou nem lhe per-
guntar em quem você votou
para deputado federal ou esta-
dual...

O que ela me respondeu?
Exatamente a frase que é o tí-
tulo deste artigo:

– Eu não acompanho polí-
tica, aliás, eu não gosto de po-
lítica.

E você, leitor, também
não gosta ou não acompanha
política?

Após ouvir aquela frase
eu prontamente respondi
que, na minha opinião, nós
não poderíamos pensar as-
sim, porque enquanto nós –
quesomos pessoas de bem, ci-
dadãos que pagam rigorosa-
mente nossos impostos – con-
tinuarmos pensando ou agin-
do dessa maneira, as pessoas
do mal ou aquelas que que-

rem apenas tirar proveito dos
cargos que exercem continua-
riam dominando, aproveitan-
do-se e ficando cada vez mais
ricas às custas do dinheiro pú-
blico.

Você, repito, na minha
opinião, deveria lembrar-se
do nome, e, se possível, do

partido dos candidatos em
quem votou.

Porque se eles foram elei-
tos, você deveria ser o primei-
roa cobrar explicações e resul-
tados em prol da sociedade.
Fruto do trabalho dos mes-
mos que você elegeu.

Pense nisso e, assim, con-

tinuaremos pensando e cons-
truindo um Brasil muito me-
lhor.

Faça seu comentário no
blog, envie sua opinião, man-
de sua ideia, pois tudo isso é
muito importante para nós.
Veja o blog de Marcos Pereira no R7:

www.noticias.r7.com/blogs/marcos-pereira

DPVAT ATRASADO
Como se já não bastasse termos a alíquota de IPVA mais alta do Brasil (4%
sobre o valor do veículo), enquanto o Espírito Santo cobra 2%, não consigo en-
tender os critérios usados para cobrar seguro (DPVAT) de veículos com impos-
tos em atraso. Quando adquirimos um veículo que esteja com os impostos atra-
sados, ao recolhermos os impostos para regularizá-lo somos obrigados a reco-
lher os anos do seguro obrigatório. Se o seguro é valido por um ano, não tem
sentido algum termos que pagar o ano anterior.
Carlos Alberto Barbosa, Contagem, MG

MARCOS
PEREIRA
Presidente nacional do PRB (Partido Republicano Brasileiro)

Leia esta página em nosso portal
www.hojeemdia.com.br (blog de Opinião)

Desembargador suspeito de
vender sentenças

Notícia mais acessada durante a semana no portal

“Eu não acompanho política,
aliás, eu não gosto de política”


